

Madame, Monsieur,

Depuis ce lundi 6 septembre, les élèves des classes de GS-CP à CM1-CM2 vont en séance d'éducation physique et sportive avec Sonia Gaudin, éducatrice sportive sur la commune des Achards. Dans l'année, certaines classes auront Florian Edouard comme intervenant.

Les créneaux en ce début d'année seront les suivants :

- LUNDI après-midi pour les classes de GS-CP (Anne-Lise) et CE1 (Charlotte)
- MARDI après-midi pour les CM1-CM2 (Gérald) et CE2 (Sandrine)

Tenue adaptée pour le sport

Pour ce créneau spécifique, merci de respecter les consignes suivantes données par les éducateurs :



Cheveux attachés

Une tenue de sport souple pour que votre enfant soit à l'aise pour se mouvoir quelque soit l'activité mais d'autant plus en gymnastique où l'enfant se retrouve en position renversée.

Sont aussi à proscrire :

Une gourde ou bouteille d'eau = pour s'hydrater pendant la séance (Pas au robinet)

Des chaussures de sport en salle avec semelle plus épaisse **minimisent les problèmes** liés à la croissance. **Éviter**

Une paire de chaussures de sport neuves ou usagées aux semelles de **couleur CLAIRÉ PROPRES** doit être apportée dans un sac de sport.

Tenue de sport non tolérée

Mettre la tenue de sport dans un sac à dos.

De plus, pour son jour de sport avec les éducateurs, chaque enfant devra avoir **un sac à dos marqué à son nom avec une paire de basket propres** (spécifiques pour la salle).

Nous emmènerons les gourdes de classe.

Merci de votre collaboration,
L'équipe enseignante.

Lu et pris connaissance :